

FECHA: 27 DE ENERO DE 2025.

**BOLETÍN: 106**

## **GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA REPORTA AVANCES EN SEGURIDAD; ALCALDESA DENUNCIA AMENAZAS EN SU CONTRA**

- *Tan solo en lo que va de enero, 106 franeleros fueron remitidos al Juzgado Cívico y 67 autos chatarra retirados de las calles.*
- *En conferencia de prensa, dio a conocer que recibió amenazas de muerte a través de su cuenta personal de Instagram.*
- *“Hacer las cosas bien implica muchos riesgos, pero nuestro deber es ponernos al servicio de aquellas y aquellos que no tienen voz”, asegura.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, presentó los resultados de la estrategia integral Cuauhtémoc Construye Paz, con la que su gobierno ha avanzado en la recuperación de espacios públicos y la seguridad en la demarcación. En conferencia de prensa, destacó que, pese a haber recibido amenazas recientemente, su compromiso con la justicia y la seguridad permanece firme.

“Estamos comprometidas con el cambio. Sabemos que hacer las cosas bien implica muchos riesgos, pero nuestro deber es ponernos al servicio de aquellas y aquellos que no tienen voz y garantizar la justicia dentro del marco de la ley”, aseguró la alcaldesa, luego de reproducir audios en los que es amenazada de muerte, mismos que recibió en su cuenta personal de Instagram.

Ante esto, la alcaldesa informó que ya presentó la denuncia correspondiente en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y solicitó además al titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno Central que el área de inteligencia de la dependencia investigue el caso. “No vamos a esconder ninguna amenaza”, afirmó.

En conferencia de prensa, Ale Rojo de la Vega expresó su respaldo a la concejal Claudia Rosiles, quien acusó haber sido víctima de robo de identidad, al haber sido dada de alta, sin su conocimiento, como trabajadora de la Alcaldía Cuauhtémoc en una administración anterior, situación que descubrió al asumir su cargo dentro del Concejo de la demarcación.

En el centro de conferencias de Base Diana y haciendo un balance de resultados en su estrategia de seguridad, la mandataria local explicó que en lo que va de 2025, su Gobierno ha remitido a 106 franeleros señalados por apartar y cobrar ilegalmente el uso de la vía pública en 10 colonias. Además, refirió, se han retirado 67 vehículos chatarra en cumplimiento con la normativa y se erradicó un tiradero clandestino de basura en la colonia Morelos, donde también se detuvo a 11 personas por realizar estas prácticas.

Rojo de la Vega aseguró que cada acción es un paso hacia la recuperación de la tranquilidad en Cuauhtémoc, para lo cual seguirá trabajando en equipo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina y las instituciones responsables de la seguridad y la impartición de justicia. Asimismo, detalló que la Policía Auxiliar ha participado en 112 dispositivos de seguridad escolar, reforzando la protección en 13 colonias para beneficio de estudiantes y familias.

El gobierno de Ale Rojo de la Vega también reportó avances en otros aspectos de la estrategia Cuauhtémoc Construye Paz. Entre ellos, la instalación de 20 Consejos Vecinales de Seguridad, con la meta de alcanzar uno en cada colonia antes de marzo, y el incremento del 62 por ciento en la inversión destinada a patrullas respecto al año pasado, fortaleciendo la presencia policial en la demarcación.

La mandataria reiteró su compromiso de trabajar por la seguridad, la paz y la recuperación de los espacios públicos para devolverlos a las familias. “Concluyo reafirmando que este gobierno trabaja todos los días para construir un futuro de paz y de seguridad para todas y todos. Seguiremos tomando decisiones valientes y transparentes a favor de la ciudadanía”, finalizó.